



Talerlauf

Mach einen Spaziergang oder eine Velotour nach Däniken und **nimm einen Taler mit**, welchen du beim Infostand bei der kath. Kirche oder während dem aktiven Wochenende vom 23. – 25. Mai bei der Mehrzweckhalle beim Alten Schulhaus findest. Diesen wirfst du danach bei der Mehrzweckhalle in Däniken in den Vogelkasten.
Welche Gemeinde hat am Ende am meisten Taler transportiert?

Wichtig: Es darf pro Person nur einen Taler mitgenommen werden. Du darfst jedoch während dem ganzen Monat Mai mehrmals einen Taler nach Däniken bringen.

Hier befindet sich das Talergefäß in Däniken:

